



Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis Perintis Presisi: Masyarakat Diminta Waspada Terhadap Bencana

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Feb 17, 2024 - 21:44



SAT SAMAPTA POLRES SUKABUMI
-6 983153, +106 554061
17 Feb 2024 12.34.21 PM

Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis Perintis Presisi: Masyarakat Diminta Waspada Terhadap Bencana

Sukabumi - Polres Sukabumi kembali menggelar Patroli Dialogis Perintis Presisi sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah

hukumnya. Pada hari Sabtu, 17 Februari 2024, petugas patroli yang dipimpin oleh Bripda Farid Darmawan, Bripda Muhammad Darma Mahaputra, dan Bripda Muhammad Farouk Ramadhan melaksanakan kegiatan dari pukul 10.00 hingga 16.00 WIB.

Route patroli yang dilalui meliputi Mako Polres Sukabumi, PLTU, TPI, Terminal Pelabuhan Ratu, Pasar, Hotel Karang Sari, dan kembali ke Mako Polres Sukabumi. Selama patroli, berbagai kegiatan dilakukan oleh petugas dengan tujuan memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap berbagai macam bencana alam, menjaga kamtibmas, dan meningkatkan penerapan protokol kesehatan.

Kasat Samapta Polres Sukabumi, AKP Dadi, S.Pd., dalam keterangannya menyampaikan, "Kami juga memberikan sosialisasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sekitar serta menekankan agar masyarakat lebih aktif dalam menjadikan polisi sebagai bagian dari dirinya sendiri dan lingkungan sekitarnya."

Selain itu, petugas patroli juga menggali informasi lebih lanjut mengenai kondisi kamtibmas dari masyarakat setempat. Hasil patroli menunjukkan bahwa masyarakat mampu memahami dan mengerti pesan-pesan yang disampaikan oleh petugas. Saat ini, wilayah hukum Polres Sukabumi dapat dikatakan dalam keadaan aman dan terkendali.

Patroli Dialogis Perintis Presisi ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polres Sukabumi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Sukabumi.